

ABSTRAK

Elfrida Kurnia Sari, 17101163122, jual beli alpokat dengan sistem ijon pada petani di Desa Pule Kecamatan Pule Kabupaten Trenggalek Dalam Perspektif Fiqh Muamalah (studi kasus di Desa Pule Kecamatan Pule Kabupaten Trenggalek, Jurusan Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, IAIN Tulungagung, 2020, Pembimbing Dr. H. Ahmad Muhtadi Anshor, M. Ag.

Kata Kunci: Jual beli, Sistem ijon

Penelitian ini dilatar belakangi oleh realita terkait penjual dan pembeli alpokat yang melakukan jual beli secara ijon. Jual beli ini dianggap dapat menyelesaikan masalah – masalah seperti, tidak membutuhkan tenaga lebih dan biaya lebih karena dalam penjualannya pemilik pohon hanya perlu menawarkan dari rumah tanpa harus membawa sendiri ke pasar. Pembayaran jual beli ijon dilakukan dengan membayar dimuka dengan barang yang dapanen ketika sudah mulai membesar atau layak panen.

Fokus penelitian dalam skripsi ini adalah : 1). Bagaimana praktek jual beli alpokat secara ijon yang dilakukan di Desa Pule Kecamatan Pule kabupaten Trenggalek? 2). Mengapa masyarakat Desa Pule Kecamatan Pule Kabupaten Trenggalek masih mempraktikan jual beli alpokat dengan sistem ijon? 3). Bagaimana pandangan hukum islam terhadap jual beli alpokat secara ijon di Desa Pule Kecamatan Pule Kabupaten Trenggalek ? Adapun tujuan dari penelitian ini adalah 1). Untuk mengetahui praktek jual beli alpokat secara ijon di Desa Pule Kecamatan Pule Kabupaten Trenggalek 2). Untuk menjelaskan mengenai alasan masyarakat Desa Pule Kecamatan Pule kabupaten Trenggalek masih mempraktikan jual beli alpokat dengan sistem ijon 3). Untuk mengetahui pandangan hukum islam terhadap jual beli alpokat dengan sistem ijon di Desa Pule Kecamatan Pule Kabupaten Trenggalek.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan. Pengumpulan data dengan menggunakan metode wawancara, observasi, dan dokumentasi. Sedangkan untuk menganalisis data, peneliti menggunakan analisis reduksi data, penyajian data dan verifikasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : 1). Praktik jual beli alpokat secara ijon di Desa Pule Kecamatan Pule Kabupaten Trenggalek. Proses jual beli alpokat dimulai dengan para pemilik pohon alpokat (penjual) mencari dahulu pihak pembeli (tengkulak) begitu juga sebaliknya, ketika musim alpokat telah tiba, tengkulak mencari pemilik pohon alpokat yang mau menjual alpokatnya secara ijon. Setelah pembeli dan penjual bertemu, kedua belah pihak membuat kesepakatan yang hanya menggunakan akad secara lisan yang didasari dengan kepercayaan dan tidak membohongi satu sama lain. Setelah terjadi kesepakatan antara kedua belah pihak, akhirnya terjadilah proses pembayaran. Sistem pembayaran tersebut menggunakan uang muka dengan bayaran dimuka 1/3 bagian

dan untuk sisanya dibayar ketika alpokat dipetik oleh tengkulak. 2). Masyarakat Desa Pule Kecamatan Pule kabupaten Trenggalek masih mempraktikan jual beli alpokat dengan sistem ijon, mereka melakukan jual beli model ini dengan tujuan mencari uang demi memenuhi kebutuhan hidupnya. 3). Pandangan hukum islam terhadap jual beli alpokat secara ijon di Desa Pule Kecamatan Pule kabupaten Trenggalek adalah salah satu jual beli yang dilarang. Akan tetapi ada pengecualian dalam hal tersebut, jual beli alpokat secara ijon yang dilakukan di Desa Pule Kecamatan Pule Kabupaten Trenggalek tidak menyebabkan kesulitan, selain itu jual beli alpokat secara ijon ini mendatangkan banyak manfaat dengan unsur tolong menolong dan tidak merugikan.

ABSTRACT

Elfrida Kurnia Sari, 17101163122, buying and selling avocados with the bonded system to farmers in Pule Village, Pule District, Trenggalek Regency (case study in Pule Village, Pule District, Trenggalek Regency, Sharia Economic Law Department, Faculty of Sharia and Law, IAIN Tulungagung, 2020, Advisor Dr H. Ahmad Muhtadi Anshor, M. Ag.

Keywords: **buying and selling, bonded bond system**

This research is motivated by the reality related to avocado sellers and buyers who buy and sell on a bonded basis. Buying and selling is considered to be able to solve problems such as, does not require more energy and costs more because in selling the tree owner only needs to offer from home without having to bring it to the market. Payment for buying and selling bonds is made by paying in advance with the harvested goods when they are getting bigger or are fit for harvest.

The research focus in this thesis are: 1). How is the practice of buying and selling avocados by bondage carried out in Pule Village, Pule District, Trenggalek Regency? 2). Why do the people of Pule Village, Pule District, Trenggalek Regency still practice buying and selling avocados using the bonded bond system? 3). What is the view of Islamic law on buying and selling avocados by means of bondage in Pule Village, Pule District, Trenggalek Regency? The objectives of this study are 1). To find out the practice of buying and selling avocados with bondage in Pule Village, Pule District, Trenggalek Regency 2). To explain the reasons why the people of Pule Village, Pule District, Trenggalek Regency are still practicing avocado buying and selling using the bonded system 3). To find out the view of Islamic law on avocado buying and selling with the bonded system in Pule Village, Pule District, Trenggalek Regency.

This research is a field research. Collecting data using interview, observation, and documentation methods. Meanwhile, to analyze the data, the researcher used data reduction analysis, data presentation and verification.

The results showed that: 1). The practice of buying and selling avocados by bondage in Pule Village, Pule District, Trenggalek Regency. The process of buying and selling avocados begins with the owner of the avocado tree (the seller) first looking for the buyer (the middleman) and vice versa, when the avocado season has arrived, the middleman looks for the owner of the avocado tree who wants to sell the avocado on a bonded basis. After the buyer and seller meet, the two parties enter into an agreement that only uses a verbal contract based on trust and does not lie to one another. After an agreement was reached between the two parties, the payment process finally took place. The payment system uses an advance payment of 1/3 part and the rest is paid when the avocado is picked by the middleman. 2). The people of Pule Village, Pule District, Trenggalek Regency still practice buying and selling avocados using the bonded bond system, they buy and sell this model with the aim of making money to meet their daily needs. 3).

The view of Islamic law on buying and selling avocados by bondage in Pule Village, Pule District, Trenggalek Regency is one of the prohibited buying and selling activities. However, there are exceptions in this regard, buying and selling avocados by bondage carried out in Pule Village, Pule District, Trenggalek Regency does not cause difficulties, besides that the bonded avocado buying and selling brings many benefits with elements of help and not harm.

ملخص

إيلفريدا كورنيبا ساري، 17101163122 ، شراء وبيع الأفوكادو باستخدام نظام الإيداع للمزارعين في قرية بولي ، مقاطعة بولي ، ترينجالك (دراسة حالة في قرية بولي ، مقاطعة بولي ، ترينجالك ريجنسي ، قسم الشريعة الاقتصادية ، كلية الشريعة والقانون ، الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج ، 2020 ، مشرف دكتور الحاج أحمد مهتدى أنصار الماجستير

الكلمات المفتاحية: بيع وشراء ، نظام سندات الإيداع

خلفية هذا البحث يتعلق بباعة الأفوكادو والمشترين الذين يشترون ويباعون على أساس الإيداع. يعتبر البيع والشراء قادرًا على حل مشكلات مثل ، لا يتطلب المزيد من الطاقة ويكلف أكثر لأنه في البيع يحتاج مالك الشجرة فقط إلى العرض من المنزل دون الحاجة إلى إحضارها إلى السوق. يتم الدفع مقابل شراء وبيع السندات عن طريق الدفع مقدمًا مع البضائع المخصوصة عندما تكبر أو تصبح صالحة للحصاد.

محور البحث في هذه الرسالة هو : 1) كيف تتم ممارسة بيع وشراء الأفوكادو عن طريق العبودية في قرية بولي ، مقاطعة بولي ، ريجنسي ترينجالك. 2) لماذا لا يزال سكان قرية بولي ، مقاطعة بولي ، ريجنسي ترينجالك يمارسون بيع وشراء الأفوكادو باستخدام نظام السندات المستعبدة؟ 3) ما هو رأي الشريعة الإسلامية في بيع وشراء الأفوكادو مع العبودية في قرية بولي ، مقاطعة بولي ، ريجنسي ترينجالك؟ أهداف هذه الدراسة هي 1) هنا لمعرفة ممارسة شراء وبيع الأفوكادو عن طريق العبودية في قرية بولي ، مقاطعة بولي ، ترينجالك ريجنسي 2) لشرح أسباب سكان قرية بولي ، مقاطعة بولي ، مقاطعة ترينجالك ، لا يزالون يمارسون بيع وشراء الأفوكادو باستخدام نظام الإيداع 3) لمعرفة النظرة الشرعية الإسلامية لبيع وشراء الأفوكادو مع نظام الإيداع في قرية بولي ، مقاطعة بول ، ريجنسي ترينجالك.

هذا البحث هو بحث ميداني. جمع البيانات باستخدام أساليب المقابلة والملاحظة والتوثيق. وفي الوقت نفسه لتحليل البيانات استخدم الباحث تحليل تقليل البيانات وعرضها والتحقق منها.

وأظهرت النتائج ما يلي : 1) ممارسة بيع وشراء الأفوكادو عن طريق العبودية في قرية بولي ، مقاطعة بولي ، ريجنسي ترينجالك . تبدأ عملية بيع وشراء الأفوكادو (مالك شجرة الأفوكادو) البائع (أولاً بالبحث عن المشتري) الوسيط (والعكس صحيح ، عندما يأتي موسم الأفوكادو ، يبحث الوسيط عن صاحب شجرة الأفوكادو الذي يريد بيع الأفوكادو على أساس مستعبدين . بعد أن يجتمع البائع والمشتري ، يدخل الطرفان في اتفاق يستخدم فقط عقداً شفهياً قائماً على الثقة ولا يكذب أحدهما على الآخر . بعد التوصل إلى اتفاق بين الطرفين ، تمت عملية الدفع أخيراً . يستخدم نظام الدفع دفع مقدمة مقدارها 3/1 جزء ويتم دفع الباقى عندما يختار الوسيط الأفوكادو 2) لا يزال سكان قرية بولي ، مقاطعة بول ، ريجنسي ترينجالك يمارسون شراء وبيع الأفوكادو باستخدام نظام السندات المستعبدة ، وهم يشترون ويباعون هذا النموذج بهدف كسب المال لتلبية احتياجاتهم اليومية . 3) تعتبر وجهة نظر الشريعة الإسلامية بشأن شراء وبيع الأفوكادو عن طريق العبودية في قرية بولي ،

مقاطعة بولي ، مقاطعة ترينجالك ، أحد أنشطة البيع والشراء المحتظورة . ومع ذلك ، هناك استثناءات في هذه الحالة ، شراء وبيع الأفوكادو عن طريق العبودية التي تتم في قرية بولي ، مقاطعة بولي ، ترينجالك ريجنسي لا يسبب صعوبات ، إلى جانب أن شراء وبيع الأفوكادو المستعبدين يجلب العديد من الفوائد مع عناصر المساعدة وليس

الضرر